



XIII ENCUENTRO DE ALUMNADO INVESTIGADOR, JEREZ DE LA FRONTERA 2018.

20

EL ACOSO Y LAS REDES SOCIALES EN LA ACTUALIDAD

Profesoras coordinadoras: Pilar Martínez Castejón, Isabel María Castejón Gómez

José Antonio Sánchez Garnero, Sofía Martínez Peirac, Ainhoa Salazar Martínez

IES Isaac Peral

Paseo Alfonso XIII, 59. 30203 Cartagena (Murcia)

30001746@murciaeduca.es

Este proyecto de investigación pretende concienciar del verdadero problema como es el acoso escolar y la influencia que tienen las redes sociales en este. Mediante una serie de búsquedas se observa que la Región de Murcia se encuentra a nivel estadístico en un puesto elevado, ya que se sitúa en uno de los primeros donde se realizan más casos de acoso escolar y ciber acoso. Entre las hipótesis apuntadas por los alumnos se destacan el uso generalizado de las redes sociales y su influencia en el acoso escolar y el acoso escolar homofóbico. Tras el planteamiento del problema se procede a realizar una entrevista a un miembro del colectivo LGTBI de Cartagena y diversas encuestas a diferentes grupos de nuestro centro para obtener más información y complementar nuestro proyecto. Posteriormente, se realizan unas gráficas con los resultados de las encuestas. Se incorporan protocolos de actuación ante casos de acoso. Los objetivos de la investigación son entre otros muchos, favorecer actitudes contrarias al acoso, que las victimas vean el apoyo que reciben judicial y moralmente, aportar posibles soluciones al problema etc. Se proporcionan datos sobre el uso de móvil en España, el uso de redes sociales, casos verídicos de *ciberbullying* y *ciberbullying* homofóbico y asociaciones y colectivos. Se prosigue obteniendo información de fuentes verídicas, datos y casos a nivel nacional e internacional y se obtienen las primeras conclusiones.

Palabras clave: *acoso, acoso homofóbico, redes sociales, ciberacoso.*